

16.1. Fortschreibung des Flächennutzungsplans für den Bereich „Hinter der Kirche“

Da im Rahmen der öffentlichen Auslegung aus der Bürgerschaft und den Fachbehörden keine grundsätzlichen Einwendungen gegen die Änderung des Flächennutzungsplan vorgetragen wurden, hat der Gemeinderat die Fortschreibung zum Plan beschlossen. Die Unterlagen müssen nun noch dem Landratsamt Fürth zur Genehmigung vorgelegt werden.

17. Fortschreibung des Flächennutzungsplans und Bebauungsplan Nr. 35 „Erweiterung der Biogasanlage Fronberg“

In der öffentlichen Auslegung des Bebauungsplans Nr. 35 „Erweiterung der Biogasanlage Fronberg“ und der entsprechenden 17. Fortschreibung des Flächennutzungsplans haben die Bürger und die Fachbehörden keine generellen Einwände erhoben. Der Gemeinderat hat daher den Bebauungsplan zur Satzung beschlossen und auch den Planbeschluss für die Änderung des Flächennutzungsplans gefasst.

Durchführung eines Bürgerentscheids zum Baugebiet Fronberg

Der Gemeinderat hat beschlossen, dass zu folgender Frage am 29.07.2012 ein Bürgerentscheid durchgeführt werden soll:

„Sind Sie dafür, dass die Gemeinde Großhabersdorf Teilflächen bis zu einem Drittel der Gesamtfläche des zukünftigen Baugebietes „Fronberg“ mit einem Preis bis zu 13,00 EUR je m² erwirbt, damit das Baugebiet verwirklicht werden kann.“

Weiterhin wurden die erforderlichen Verfahrensbeschlüsse gefasst, damit der Bürgerentscheid durchgeführt werden kann.

Neugestaltung des Biberttalradwegs zwischen Vincenzenbronn und Ammerndorf

Der Gemeinderat wird informiert, dass das Staatliche Bauamt Nürnberg die Verlängerung des im Rahmen der Umgehungsstraße Ammerndorf nördlich der Staatsstraße angelegten Rad- bzw. Anwandweg zur Abzweigung der Bubenmühle ablehnt. Zwar hält das Staatliche Bauamt die Verlängerung, insbesondere aus verkehrssicherheitstechnischen Gesichtspunkten, für wünschenswert. Es sind aber keine entsprechenden Planungen vorhanden und die Finanzierung ist auch nicht gesichert. Der Lückenschluss wäre daher nur möglich, wenn der Markt Ammerndorf und die Gemeinde Großhabersdorf die Planung und Finanzierung (abzüglich eines staatlichen Zuschusses) übernehmen würde.

Da derzeit an der Umgehungsstraße eine Überquerung zum südlichen Teil des Radweges eingerichtet wird, will der Gemeinderat vor einer neuen Beratung abwarten, ob diese Überquerung angenommen wird.

Schuttplatz Wolfgraben – Durchführung einer Standortanalyse durch das Landesamt für Umweltpflege

Der Gemeinderat wird informiert, dass das Landesamt für Umweltschutz eine Standortanalyse durchführen will, ob am ehemaligen Schuttplatz Photovoltaikanlagen errichtet werden können.

Klärschlamm Entsorgung

Der Auftrag zur Entsorgung des Klärschlammes wurde, aufgrund des Ausschreibungsergebnisses, an die Fa. Klärschlammvermittlung Wedel, Weihenzell, erteilt. Die Fa. Wedel lässt den Klärschlamm auf landwirtschaftliche Flächen ausbringen, da die Untersuchungsbefunde des Klärschlammes dies zulassen.

Flurbereinungsverfahren Wendsdorf / Schwaighausen

Der Gemeinderat stimmt der vom Amt für ländliche Entwicklung vorgelegten Vereinbarung zur Übernahme von Planungskosten für das Flurbereinungsverfahren Wendsdorf / Schwaighausen zu. Darin verpflichtet sich die Gemeinde Kosten in Höhe von 13.700,00 € (Gesamtkosten 67.000,00 €) zu tragen.

Verbesserung der Internetverbindungen in den Außenorten

Von der Fa. Econtec, die mit den Verbesserungsmaßnahmen beauftragt wurde, wurden nun die Standorte für die sogenannten DSLAM's benannt. Der Gemeinderat hat die entsprechenden Standorte gebilligt. Der Ausbau soll nun kurzfristig vorgenommen werden.